

Mexikanischer Botschafter besucht die Autostadt

Vier Tage nach seinem Amtsantritt hat heute der neue mexikanische Botschafter S.E. Rogelio Granguillhome mit einer Delegation die Autostadt in Wolfsburg besucht. Geschäftsführer Otto F. Wachs gab den Gästen einen Einblick in die Entstehungsgeschichte und Philosophie des automobilen Themenparks von Volkswagen.

Anschließend konnte die Delegation bei einer Führung durch das Konzernforum, das Automuseum „Zeithaus“ und die Parklandschaft viele verschiedene Eindrücke sammeln. Der Besuch des Botschafters endete im „Mobilen Konsulat“ im Servicehaus der Autostadt. Mexikanische Staatsbürger konnten dort verschiedene Dienstleistungen wie die Erstellung von Reisepässen und Geburtsurkunden in Anspruch nehmen. Vor Ort stand die mexikanische Konsulin Angélica Amador für persönliche Beratungsgespräche zur Verfügung. Die Botschaft Mexikos startete bereits zum fünften Mal ihre Initiative „Mobiles Konsulat“ in der Autostadt.

Nach dem Besuch der Autostadt wurde der Delegation die Produktion im Volkswagen-Werk gezeigt. (ampnet/oa)

Bilder zum Artikel



Autostadt-Geschäftsführer Otto F. Wachs (l.) begrüßt den mexikanischen Botschafter Rogelio Granguillhome.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt



Der mexikanische Botschafter Rogelio Granguillhome im „Mobilen Konsulat“ in der Autostadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt